

Feraoun, Mouloud

Mouloud Feraoun est un écrivain algérien d'expression française. En 1932, il entre à l'École normale d'instituteurs de Bouzaréa, à Alger. D'abord instituteur de 1935 à 1952, il devient ensuite directeur d'école, puis inspecteur des centres sociaux à El-Biar à partir de 1960. Il est assassiné en 1962 par l'OAS, quelques jours avant le cessez-le-feu.

Sa première œuvre littéraire, *Le Fils du pauvre* (1950), est un roman autobiographique dans lequel le narrateur, Menrad Fouroulou – anagramme du nom de l'auteur – relate son enfance et son adolescence, faites de joies et de peines, ainsi que son goût [...]

Bibliographie

Christiane Achour, *Mouloud Feraoun. Une voix en contrepoint*, Silex, 1986.

Robert Elbaz et Martine Mathieu-Jacob, *Mouloud Feraoun ou l'Émergence d'une littérature*, Karthala, 2001.

Sylvie Thénault, « Mouloud Feraoun, un écrivain dans la guerre d'Algérie », dans *Vingtième siècle*, n° 63, juillet-septembre 1999, p. 65-74.



Auteur(s) de l'article:

[Genon Arnaud](#)

Page:

334-335

Mots-clés:

[Auteur](#)

[Journal personnel](#)

[Maghreb](#)

[Roman autobiographique](#)

[Vingtième siècle](#)

Pour citer cet article:

Genon Arnaud, « Feraoun, Mouloud », dans *Dictionnaire de l'autobiographie*, dir. F. Simonet-Tenant, avec la collab. de M. Braud, J.-L. Jeannelle, P. Lejeune et V. Montémont, Paris, Champion, 2017, p. 334-335, en ligne, URL : <https://ecrisoi.univ-rouen.fr/dictionnaire/feraoun-mouloud>, page consultée le 25/01/2025.